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１．上期会費の納入書を送付させていただきました。上期年会費
＠115,000円となります。７月末日が期限となっておりますので
よろしくお願い申し上げます。

２．次週７月21日は祝日の週のため、休会となりますので、ご承知
おきください。

　　７月28日の例会は、委員会活動計画発表の第２弾となります。
担当委員長の方よろしくお願いいたします。

会 長 挨 拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：金田　亮一 君
点　鐘：PM 12：30　菊地　賀治 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

　皆さんこんにちは。本日は、齋藤榮助ガ
バナーをお迎えしてのガバナー公式訪問例
会です。ようこそ山形南RCへ、会員一同
ガバナーの訪問を歓迎いたします。今年は
新型コロナウイルスの影響で、地区研修・
協議会も開催出来ないと言う緊急事態にあ
りました。ロータリー活動に制限がある中、
齋藤ガバナーのリーダーシップにより、我々

山形南RCを含め、各クラブが今年度の事業計画を作られたと思い
ます。改めて、齋藤ガバナーに敬意を表します。
　本日も朝から齋藤ガバナーは精力的に行動され、山形市長表敬
訪問、山形新聞放送への表敬訪問後、午前11時から当ホテルに
於いて会長・幹事会を実施。午後からは、山形県知事表敬訪問と
超過密スケジュールをこなされます。齋藤ガバナーにおかれまして
は、体調管理にご留意され各クラブの公式訪問をご無理なく実施
頂ければと思います。是非、裏方の皆様への思いやりも忘れずに

お願いしたいと思います。
　それでは、山形南RC50周年にかけて50年前の今日の山形の
ニュースをご紹介したいと思います。50年前の今日、1970年７
月14日は上半期の交通事故死、週末に集中20代の自爆目立つ、
上期だけで死亡事故54件という記事が目に飛び込んできました。
54件！非常に多い数字です！そこで、令和２年上半期の交通事故死
を調べてみました。令和２年７月９日時点になります。事故件数は
276件、死亡事故は６件、負傷者は326名でした。安全運転義
務違反による事故が63％でした。しかし、50年前から比べると死
亡事故が大変少なくなりました。死亡事故の主な原因は、通行区
分違反１件、歩行者妨害１件、一時不停止１件、交差点安全進行
１件、前方不注意２件、飲酒運転は１件でした。本日ご参会の皆様も、
早めの点灯！自身の運転に過信しない等十二分に注意し安全運転に
心がけて下さい。齋藤ガバナーも県内くまなく回ると思いますの
で、運転される方にも一声かけて目的地までの安全なご移動に心
がけて下さい。50年目の今日のニュースはこれで終わります。

― ガバナー公式訪問例会 ―

第2290回例会 2020-7／14（火）天気（雨）

米山功労賞マルチプル表彰
大久保章宏君　おめでとうございます。

大久保直前ガバナーから齋藤ガバナーへ
齋藤ガバナーから大久保直前ガバナーへ
それぞれバッチの交換が行われました。

幹 事 報 告 鉄　　浩二　幹事

ホテルキャッスル
　宿泊部支配人　　渡辺　　崇 君
　スポンサー　　松田　勝彦 君

新入会員紹介
委員会報告
ニコニコBOX　布施　富将 君
菊地　賀治君　齋藤ガバナーようこそ。卓話宜しくお願いします。
鉄　　浩二君　齋藤ガバナー、卓話楽しみにしております。
大久保章宏君　齋藤ガバナーようこそ。
鈴木　政康君　昨年はありがとうございました。よろしくお願いします。
布施　富将君　ニコニコありがとうございました。
伊藤　三之ガバナー補佐（山形北RC）　宜しくお願いします。
羽生　吉弘地区幹事（米沢中央RC）
 １年間がんばります。よろしくお願いします。
吉澤　彰浩事務局長（米沢中央RC）
 昨年大変お世話になりました。ありがとうございました。

ビジター
ガ バ ナ ー　齋藤　榮助 さん　　　ガバナー補佐　伊藤　三之 さん
地 区 幹 事　羽生　吉弘 さん　　　事 務 局 長　古澤　彰浩 さん
副事務局長　石井　宏幸 さん
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※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（寒河江）青山 治右衛門　　佐藤　直人

ガバナー公式訪問卓話

　「新型コロナ」の一時も早い収束と、速やかな経済活動の復
興を心より望みます。６月から多くのクラブが例会再開されま
した。やはり「例会あってのロータリー」と今更ですが意を強
く持った次第です。
　先日、前年マロ―二―RI会長と今年クナークRI会長の連名
で「健康と安全を心から願っている」とのお見舞いメッセージ
をお届け致します。
　ホルガー・クナークRI会長は次のように述べています。
ロータリーは全世界で、かくも大きな存在であることを自覚
し、奉仕の機会が出来うる、大きな扉を開いていきましょう。
ロータリーは、世界のいかなる「環境」や「世代」、「言語」
や「文化」などの多様性を維持していることが素晴らしさなの
です。私たちロータリアンは共有する正しい価値観のもとで集
い、固い友情で繋がり、そして「４つのテスト」を信じて互い
に奉仕活動をしています。
　さらには、ロータリーの将来に危機感を持ち、新しい時代に
即応したあらゆる変化に挑戦すべきであり、同時に「ローター
アクト・クラブ」を真に独立したクラブ組織として育てていき
たいとの強い決意が示されました。
　次に2800地区目標を説明致します。私は、戦争の足跡が
まだ残っている厳しい時代に育ちました。その国民は「再び戦
争のない社会」を目指して民主主義を学び、その基本である
「自由」と「平等」、「人権」と「法の支配」が、それがごく
普通で当然の事と思ってきました。しかし翻って今の世界を見

ると、私たちが「当然」と思ってきた方向とは必ずしも一致せ
ずに動いています。「人権の擁護」や「多国間での寛容」の精
神が後退し、平和に対する価値観がバラバラになり始めている
ことに強い危機感を抱いています。さらにコロナ災禍で、平時
には表れない「差別」や「偏見」「分断」が我が国にも蔓延し
始めて参りました。
　しかしこのような状況だからこそ、私達ロータリアンは絶え
ず「４つのテスト」を心に留めたいと思います。人類の普遍的
な倫理である「真実」「公平」「好意と友情」「みんなの為
に」は、いかなる時でも場合でも、全てに通用する価値観であ
り、強いては平和を希求し得る、最も基礎に当たる言葉であり
行動であると思い、地区目標を次のように致しました。

「４つのテスト」を実践し、ロータリーの価値を高めよう

運営方針・重点目標は次の４項目
　１．職業奉仕はロータリー独自の思想哲学です。
　２．会員拡大と退会の防止です。
　３．“クラブ例会”の在り方の学習です。
　４．第13回全国RYLA研究会・山形大会が開かれます。　

計画変更した主な項目
　１．地区大会が令和３年６月４～５日に変更。　
　２．青少年委員会関係はその時々に応じて対応します。
　３．2800地区30周年記念誌を作成致します。
　４．オンラインの会議普及に努めます。

　最後にお伝え致します。自分の健康と安全を維持し、そして
会社を守っていく事が何よりも大事でありますので、厳しい状
況の方には会員が協力し会い、再び仲間として共に活動できる
日が来るまで暖かく見守っていただけたらと思います。

ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問
国際ロータリー第2800地区
2020－21年度ガバナー
　齋　藤　榮　助 氏（米沢中央RC）


